

REVUE DES MEDIAS

(Le Courrier, Le Nouvelliste, Le Temps, Tribune de Genève)

20 mars 2024

28.02.24

La santé psychique des jeunes peut se fragiliser lors du passage à l'âge adulte

La transition entre l'école obligatoire et l'apprentissage est une période d'importantes vulnérabilités. Une situation qui peut susciter du stress, la prise de risques et bouleverser la santé mentale.

<https://www.lenouvelliste.ch/valais/la-sante-psychique-des-jeunes-peut-se-fragiliser-lors-du-passage-a-lage-adulte-1365615>

29.02.24

À hauteur d'enfant

Chronique estivale au Pays basque, *20'000 espèces d'abeilles* évoque avec tact la transidentité, dans sa dynamique familiale et sociale.

<https://lecourrier.ch/2024/02/29/a-hauteur-denfant/>

29.02.24

Aider les jeunes en rupture de formation

Depuis dix ans, CAP Formations accompagne individuellement les jeunes vers un retour en formation. Présentation et bilan.

<https://www.tdg.ch/emploi-a-geneve-aider-les-jeunes-en-rupture-de-formation-761918421512>

04.03.24

Nouveau dispositif de prévention dans le milieu culturel romand

L'association «Safe Spaces Culture» offre des moyens d'action pour des lieux de travail et de formation libres de harcèlement, mobbing et discriminations.

<https://lecourrier.ch/2024/03/04/nouveau-dispositif-de-prevention-dans-le-milieu-culturel-romand/>

05.03.24

Lutter activement contre la grossophobie

A l'occasion de la Journée internationale de lutte contre l'obésité ce lundi 4 mars, l'association romande Eurobesitas annonce intensifier ses efforts de sensibilisation contre la grossophobie.

<https://lecourrier.ch/2024/03/03/lutter-activement-contre-la-grossophobie/>

11.03.24

Formation des jeunes : Genève doit se réinventer

Après avoir progressé en matière de certification des jeunes, le canton a récemment régressé. Face à cette tendance inquiétante, les mesures annoncées ne suffisent pas à rassurer

<https://www.letemps.ch/opinions/editoriaux/formation-des-jeunes-geneve-doit-se-reinventer>

19.03.24

Les Suisse sont satisfaits de la vie, la jeunesse en difficulté

Un sondage indique que la plupart des Helvètes se déclarent fondamentalement heureux, à une exception près.



Groupe de Liaison genevois des
Associations de Jeunesse

<https://www.tdg.ch/bonheur-les-suissees-sont-tres-satisfaits-de-leur-vie-534661856498>